



ExpoSocabio 2025 reúne al sector agropecuario para abordar desafíos y fortalecer tradiciones

Dirigentes y autoridades valoraron la instancia como una oportunidad para fortalecer la identidad campesina y enfrentar los desafíos del sector.

Jorge Guzmán B.
prensa@latribuna.cl

En el marco de la 41ª ExpoSocabio 2025, que se realizará hasta este domingo, organizadores y asistentes resaltaron la importancia del evento como punto de encuentro entre representantes del sector agropecuario de diversas regiones del país.

Además, destacaron la oportunidad que brinda a los visitantes ajenos al mundo rural para conocer de cerca las actividades que se desarrollan en los campos de Chile.

El presidente de la Sociedad Agrícola de Biobío, José Miguel Stegmeier, valoró la presencia de autoridades y destacó los desafíos que enfrenta el sector. "Hemos planteado los problemas de seguridad y lo que se necesita para prosperar en este negocio", afirmó. A su vez, subrayó el aporte del agro a la economía nacional: "Hoy somos el segundo sector exportador de Chile, lo que nos hace muy relevantes".

El alcalde de Los Ángeles, José Pérez, manifestó su compromiso con la continuidad de

la feria. "Vamos a potenciar ExpoSocabio todos los años junto a su directiva para que se mantenga como un evento clave", aseguró. Además, extendió una invitación a las familias para que disfruten de la exposición y la sientan como propia.

Por su parte, el gobernador regional Sergio Giacaman expresó que "estos eventos nos deben llenar de orgullo" y adelantó que "se están impulsando iniciativas para fortalecer el desarrollo de la provincia y la región del Biobío".

IDENTIDAD RURAL Y DESAFÍOS

El presidente del Consorcio Agrícola del Sur (CAS), Gastón Caminondo, valoró que ExpoSocabio "permite visibilizar el trabajo en el campo, defender tradiciones como el rodeo y reconocer el esfuerzo de los agricultores".

En la misma línea, la presidenta del Consejo Público-Privado de Turismo de Biobío (Contur Biobío), Teresa Alarcón, destacó el rol de la feria en la promoción de la identidad regional. "ExpoSocabio nunca debió perderse, porque visibi-



GUILLERMO TURNER, José Miguel Stegmeier, Alfredo Moreno y Raúl Fuentes.

liza nuestra comuna y provincia", enfatizó.

La gerenta regional de la Cámara Chilena de la Construcción en Biobío, Consuelo Fernández, destacó la importancia de la infraestructura para el agro y llamó a avanzar en proyectos de embalses que mejoren la calidad de vida de las comunidades rurales.

El gerente de Asuntos Públicos de CMPC, Ignacio Lira, señaló que la empresa está comprometida con el desarrollo del mundo rural. "Como actores del agro, compartimos muchos de sus desafíos. Por eso estamos presentes en estos espacios, para mostrar la resiliencia del campo y el bosque", indicó.

GREMIOS DEL AGRO

El presidente de Apialan A.G., Wilson Garcés, valoró la instancia como una oportunidad para conocer innovaciones en maquinaria y herramientas vinculadas a la industria agropecuaria y forestal.

La diputada Flor Weisse destacó que "la feria realiza la identidad campesina y posiciona a la provincia de Biobío como un actor clave en la producción de alimentos a nivel nacional".

Ignacio Besoain, presidente de la Federación de Productores de Carne de Ganado Bovino, advirtió que, aunque la masa ganadera ha disminuido, "la calidad de nuestros productos sigue siendo competitiva a nivel del Mercosur".

Carlos González, presidente de la Asociación de Agricultores de Ñuble, cuestionó las regulaciones que afectan al sector. "Los agricultores nos adaptamos a las normativas, pero necesitamos regulaciones más equilibradas", afirmó.

Adriana Mohr, presidenta de la Sociedad Agrícola y Ganadera de Osorno, destacó la importancia del trabajo conjunto. "La unión de los gremios es clave para enfrentar los desafíos del agro", sostuvo.

El presidente de Aprocarne Ñuble advirtió que la ganadería ha disminuido en número, lo que ha generado su desplazamiento a otras regiones. "El desafío es mantenerla en un mercado globalizado, donde la demanda de carne sigue creciendo", indicó.

